



世界に希望を生み出そう

東京新都心ロータリークラブ  
【よく見て、よく聞いて、よく話そう】

# Shintoshin Weekly

〒160-0023 新宿区西新宿2-7-2 ハイアットリージェンシー 東京11階

TEL : 03-3340-3555 FAX : 03-3340-3554

HP : <http://www.tokyo-shintoshin-rc.org> E-mail : [shintoshin-rc@par.odn.ne.jp](mailto:shintoshin-rc@par.odn.ne.jp)

会長 伊豆隆義 幹事 吉田寿人 創立 : 1988年9月21日

## 「一年を顧みて」

### 会長 伊豆 隆義



皆様1年間本当にありがとうございました。よたよたしていた私でございますけれども、皆様のおかげで何とか会長職を全うすることができました。

本年度は、「よく見て、よく聞いて、よく話そう」をテーマとさせていただきます。長く続くコロナ禍で、やむなく活動が抑え気味となってきたとの懸念から、まずは会員相互のコミュニケーションを重視したいとの考えでした。それは少しでも達成できたでしょうか。

・親睦活動としましては、今年度は、班編成してのファイアーサイドミーティングを上期下期の2回にわたり実施することができました。それぞれ「親睦」と「奉仕」をテーマとしましたが、参加者の皆様で和気あいあいと楽しい会が実施できたと喜んでおります。35周年、クリスマス会、秋と春の旅行会と、久々の本格的なクリスマス家族会などなど、親睦活動委員の皆様、とりわけ佐原親睦委員長におかれましては、次年度会長のご準備もある中、本当にありがとうございました。

また、当クラブ35周年の記念パーティーでは、引地さんにお世話になり、尾崎亜美さんをお呼びして、内輪の会とはいえ、にぎにぎしく実施することができました。皆様ありがとうございました。

・社会奉仕活動では、子ども食堂賛助、新宿5クラブ合同奉仕事業のフードパントリーや二葉乳児院へのオムツの提供や訪問、切手によるワクチン支援、エコキャップ回収業、盲導犬協会チャリティイベントへの参加、スマイル&ドリームガーデン植栽管理、第21回新宿シティハーフマラソン参加、新宿区仕事支援センターのはちみつ養蜂・販売支援活動、新宿区肢体不自由児者父母の会二十歳を祝う会への参加など、多岐にわたる活動ができました。また、今月29日には新宿駅南口での献血活動が予定されています。石川社会奉仕委員長、山中環境保全委員長、各委員の皆様、ありがとうございました。

・国際奉仕活動では、シンガポール国際大会に会員11人会員家族2人参加できました。また、ネパールの井戸提供事業では、30基の井戸をネパールの貧困の人々に提供できました。休会中のヴァッカ会員を含め、7名で贈呈式に参加してまいりました。国際奉仕委員会の児玉さんをはじめとする各委員の皆様や、本多さん、ヴァッカ会員には大変お世話になりました。

・職業奉仕活動と青少年奉仕活動の共同で、和田職業奉仕委員長、深山青少年奉仕委員長を筆頭に複数の委員に、中学生の職場訪問の受入を行ったのも今年度の特筆できる奉仕活動でした。和田さん、深山さんありがとうございました。

・職業奉仕委員会の活動としては、ログハウスメーカーへの職場訪問を実施し、環境にやさしい住宅を学ぶことができました。和田委員長ありがとうございました。

・青少年奉仕活動としての防災教育と音楽の集いは、他のクラブにない事業ですが、今月27日に実施されます。深山青少年奉仕委員長、準備ありがとうございます。当日よろしくお願いたします。

2面に続く

2024年6月26日(水) 第1595回例会

「一年を顧みて」

会長 伊豆 隆義 幹事 吉田 寿人

次回のプログラム

2024年7月3日(水) 第1596回例会

「新年度を迎えて・クラブフォーラム①」

会長 佐原 昌朗 幹事 平岡 直記  
職業奉仕委員長 笹川 敏幸

その他にも米山奨学生や交換留学派遣学生の受入など、1年間多様な活動ができました。紙幅の関係ですべてを書くことはできません。会員の皆様ありがとうございました。  
私達の活動が、今年のR Iのテーマである「世界に希望を生み出そう」を達成する一助になったことを確信しています。

会長をやらしていただき、当クラブは奉仕活動に積極的な方々ばかりと実感しました。会長が何もなくても、幹事の吉田さんをはじめ委員長、委員の皆様が積極的に動いてくださり、始まる前には心配だらけでしたが、始まってみたらその心配は杞憂でありました。地区の合言葉は「ロータリアンの心に火をつけよう」ですが、当クラブ会員のみなさんの心に付いた火を感じさせていただいた1年でもありました。会長をやって、ようやく、ロータリークラブのことが分かり始めた気がします。まだご経験ない皆様、ぜひ、機会あれば会長をやってください。

今月末で退任させていただきますが、まだまだ防災教育と音楽の集い、献血活動などの主要行事が残っております。最後まで全力を尽くす所存ですので、会員の皆様よろしく願います。

繰り返してございますが、本当にありがとうございました。次年度は佐原会長、平岡幹事、よろしく願います。

## 幹事 吉田 寿人

今年度は、コロナ禍による制限がなくなり、親睦・奉仕活動等ロータリー本来の活動が行うことが出来るようになりました。伊豆会長のスローガン「よく見て、よく聞いて、よく話そう」を念頭に会員全員参加型の親睦・奉仕活動が出来るよう、委員長・委員の皆様にご協力いただきながら遂行してまいりました。各活動の具体的内容は会長より感想があるかと思しますので、私が特に印象に残ったことを述べたいと思います。今年度は東京新都心ロータリークラブ35周年の記念祝賀会が実施されました。実施に当たって35周年実行委員会引地委員長、佐原親睦委員長及び委員の皆様が準備期間を通じて成功に導くべく協力し合い活動していただいた結果、大変すばらしい会になったと思います。皆様ありがとうございました。



幹事を経験して思ったことは、理事会運営の大切さでした。理事会がきちんと機能することでクラブの運営がスムーズに進んでいくことを実感する日々でした。今までは理事の一員として出席してましたが、運営する立場として携わるようになると毎月月初の理事会が来るのが非常に早く感じられるようになり、その準備に追われていた感があります。理事会前には伊豆会長と打合せ会を行い議題の進め方、内容の精査などを行いましたが、今となっては良い思い出になりつつあります。(ただの飲み会になった時もありましたが…)先輩諸氏のご苦労されて今の新都心があることを感じつつ、次の世代に引き継いでいければ少しはお役に立てたかと思っております。これも皆様のご協力のおかげと感謝しております。

一年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。



2023年7月5日 伊豆年度最初の例会



2024年5月15日クラブ協議会